

# POLRI

## Bhabinkamtibmas Nyalindung Sukabumi Bersama Warga Tingkatkan Ketahanan Pangan dan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.POLRI.NET](http://SUKABUMI.POLRI.NET)

Nov 10, 2025 - 11:22



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Mekarsari Ajak Warga Jaga Kamtibmas dan Ketahanan Pangan Melalui Giat Sambang DDS*

Di Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, Bripka Moch Agung Pahlepy, seorang Bhabinkamtibmas yang tak kenal lelah, pada Minggu (09/11/2025) sore, sekitar pukul 14.30 WIB, menyambangi warga di Kampung Panaruban RT 04/RW 03. Kegiatan Sambang atau *Door to Door System* (DDS) ini bukan sekadar rutinitas, melainkan wujud nyata kedekatan Polri dengan masyarakat, upaya memepererat tali silaturahmi, sekaligus menanamkan kesadaran akan pentingnya menjaga lingkungan yang aman dan tangguh.

Dalam obrolan santai yang hangat, Bripka Agung tak hanya menyapa, tetapi juga membagikan pesan-pesan berharga. Salah satu fokus utama yang ia sampaikan adalah dorongan untuk memanfaatkan lahan pekarangan rumah. "Mari kita manfaatkan lahan di rumah untuk ditanami sayuran dan bumbu dapur. Ini bukan hanya untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, tapi juga wujud nyata mendukung program Pekarangan Pangan Lestari (P2L) dan memperkuat ketahanan pangan keluarga kita, apalagi di tengah kondisi ekonomi yang terkadang dinamis," ujarnya kepada warga.

Kepedulian Bripka Agung tak berhenti di situ. Ia juga mengingatkan warga akan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi kejahatan, khususnya pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). "Pastikan kendaraan Anda terparkir di tempat yang aman dan jangan lupa gunakan kunci ganda," pesannya. Lebih jauh, ia mengajak masyarakat untuk kembali mengaktifkan kegiatan ronda malam atau Satkamling, sebagai bentuk partisipasi aktif dalam menjaga lingkungan agar tetap tenteram.

Menjelang musim penghujan, Bripka Agung mengajak warga untuk bersama-sama melakukan kerja bakti. "Mari kita bersihkan saluran air dan irigasi. Ini penting untuk mencegah terjadinya bencana alam seperti banjir dan tanah longsor yang bisa mengancam keselamatan kita semua," serunya.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, mengapresiasi semangat anggotanya. "Kegiatan sambang dan DDS seperti ini adalah bukti nyata kehadiran Polri di tengah masyarakat. Melalui komunikasi tatap muka, Bhabinkamtibmas bisa menyampaikan pesan kamtibmas sekaligus menyerap aspirasi warga, menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis," kata AKP Joko.

Kegiatan yang berlangsung lancar dan kondusif ini disambut hangat oleh warga. Mereka merasa diperhatikan dan dihargai oleh kehadiran kepolisian. Polsek Nyalindung menegaskan komitmennya untuk terus mendorong kegiatan serupa secara rutin sebagai langkah strategis dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukumnya.